



学校教育目標

～挑戦・発信・錬磨～

- 主体的に考え、伝える力と課題を解決する力を高める。【知】
- 人を思いやり、自分や周りを大切に作る心を育てる。【徳】
- 様々なふれあいを通し、豊かな心と体を鍛える。【体・開】
- 社会の一員として、広い視野に立ったものの見方や考え方を身に付ける。【公・開】

育成を目指す資質・能力

- 自己肯定感・協働・挑戦する気持ち（「学びに向かう力、人間性等」）
- 課題解決力・発信力・コミュニケーション力（「知識及び技能」「思考力、判断力、表現力等」）

秋の山 静かに雲の 通りけり ～夏目漱石～

校長 内田克弥

華道部9月作品



今年は、9月になっても真夏の日差しが容赦なく降りそそぎ、「この暑さは永遠に終わらないのでは？」と思わせるような日々が続きました。そのように9月とは思えない暑さの中、9月20日(水)に本校体育祭が実施されました。生徒席にテントを全面に張り、また水分補給を常に促す等、熱中症対策を十分に施しての実施となりました。幸いにも体調不良者は出ず、皆元気に体育祭に参加することができました。テントにつきましては、本校にある

だけでは不足、山王塚自治会所有のテントを7張りお借りしました。山王塚自治会の皆様のご厚意に、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

今年度体育祭の参観につきましては、来賓の方をお招きし、また各ご家庭の人数制限もなくしました。おかげさまで、今年度はコロナ前と同じように、多くの方の参観いただきました。ご参観くださいました皆様に厚く御礼申し上げます。生徒にとってもよい励みになったと思います。

さて、2学期は、各学年、それぞれ今までは、違う「転機」の学期になります。

1年生は授業の内容も難しくなってきます。また、部活動などの諸活動も中学生らしいものになります。このように、中学校生活もより本格的になります。

2年生は、3年生から学校のリーダーとしてのバトンを引き継ぎ、生徒会活動、部活動とも1年生を引っ張っていく役割を担います。また、これからの進路に向けて、考え始める時期にもなります。

3年生は、中学校生活もあと半年。学校の諸活動の中心の座を2年生に譲り、いよいよ卒業後の進路志望先を決める大事な時期を迎えます。

どの学年の皆さんも、転機、「変わる時期」を迎えています。ある面では、「大変」な時期になりますが、ここで、「大変」という言葉について考えてみます。大変とは、「大きく変わる」と書きます。つまり、大変だと感じるときは、考えようによっては「大きく変わるチャンス」でもあるのです。「転機」とは、生徒の皆さんにとって「大変な時期」かもしれませんが、今までの自分と違う「大きく」「変わった」自分に出会える「チャンス」になるかもしれません。

この「転機」でもあり、大変な2学期ですが、生徒の皆さんには「これはチャンス」だと捉えて、何事にも前向きに取り組んでほしいと思います。

・ESDの一環として、今年度も国連WFPが行っている「学校給食支援」の「レッドカップキャンペーン」に参加し、レッドカップの購入を集うことにしました。1カップ(500円)購入につき、世界の子どもたちにおよそ4日分の給食を届けることができます。

10月14日(土)の土曜授業参観の8時10分から8時25分、12時30分から13時40分の間に昇降口付近でレッドカップの受け渡しを行います。ご協力お願いいたします。



「わっしょい」

～走ろう！情熱と希望を胸に～

～第47回 南希望が丘中学校体育祭～

南希望が丘中学校の体育的行事ですが、昨年度まで「体育大会」という名称で実施されてきました。しかし、ここ数年、競技種目が、競技的なものからレク的なものに変更されてきたことに伴い、今年度より名称を「体育祭」に改め、実施しました。

熱中症予防のため、昨年同様、午前中のみ開催、出場種目は原則1人2種目。しかし、今年度は4年ぶりに来賓の方のご招待し、また、各家庭での入場制限をなくしました。



当日は、多少日がかける時間があったものの、肌を焼く真夏の日差しの中での実施となりましたが、多くの方々のご参観をいただきました。また、競技の方も3年生を中心に熱戦が繰り広げられました。競技に参加する人は、勝利を目指して真剣に、応援する人も自分のクラス、学年の人たちに

多くの人が、大きな声で声援を送っており、とても盛り上がっていました。

3年生にとっては最後の体育祭となりましたが、どのクラスもまとまっていた、皆楽しそうに競技に取り組んでいました。結果はどうあれ、笑顔で大会を終われたと思います。特に3年生の体育祭実行委員の人たちは皆リーダーシップを発揮していて、「さすが3年生」と思いました。その姿は、下級生の見本になったと思います。また放送や会場設営の係の人たちも体育祭の成功のために尽力してくれました。結果は次の通りです。

一堂に会した生徒たちが、皆で何かに取り組む姿をみると、やはり学校全体で一体感を感じられますし、また、クラス内で声を掛け合いながら頑張っている姿から、「行事は生徒たちにとって成長するいい機会なんだなあ。」と改めて感じました。

総合

3年生		2年生		1年生	
第1位	2組	第1位	3組	第1位	4組
第2位	1組 5組	第2位	4組	第2位	3組

学年種目

3年生

○陣取り綱引き

第1位	5組
第2位	2組

2年生

○ムカデ競走

第1位	3組
第2位	2組

1年生

○台風の目

第1位	4組
第2位	3組



陣取り綱引き



ムカデ競走



台風の目

生徒会役員決定！～いよいよ1、2年生が主役に～

10月以降の新たな学校のリーダーを決める生徒会本部役員選挙。事前の選挙活動を経て、9月26日(火)の5、6時間目に立会演説会と投票が行われました。今年度は、4年ぶりに体育館で、全校生徒を集めての実施となりました。立会演説会では、各候補者、自分の思いを立派に表現していました。その姿を見て、さすが南希中生と思いました。演説を聞いている生徒の皆さんも各候補者の話を皆真剣に受け止めていました。

立会演説会の後は教室に戻り、投票となりました。

投票の結果、新たに生徒会役員に当選した人は次の通りです。

(敬称略)

【生徒会役員】

会長：山岡 晴子（2-2）

副会長：土谷 琉歌（2-2）

2年庶務：矢島 秀一（2-4）

2年会計：細見 優莉子（2-1）

副会長：秋本 悠翔（1-2）

1年庶務：増田 凜花（1-4）

1年会計：長谷川 莉奈（1-4）



また、現在各クラスでは、後期の常任委員会の選出が行われています。多くの方が各委員会に立候補している、ということを知っています。「手を挙げて立候補すること」とは、とても勇気がいることで、結果として、委員になれなかったとしても、その勇気ある行動は褒められるべきことです。勇気のある人がたくさんいる学校…。とてもいいな、と思っています。

第3回合唱祭～10月18日（水）海老名市文化会館～

昨年度3年ぶりに実施、ということで、新たなスタートを切った合唱祭。体育祭が終わり、各クラス合唱祭に向けての練習が始まっています。校内に合唱の歌声が各所で響く…今年もこの季節がやってきました。

今年度は、10月18日(水)に昨年度と同様に海老名市文化会館を会場に実施いたします。各クラスの曲目、指揮者伴奏者は次の通りです(敬称略)。

2、3年生は、昨年度を上回るハーモニーを、1年生は初々しい歌声を、それぞれ海老名市文化会館の大ホールのステージに響かせてくれることでしょう。

なお、事前にご連絡した通り、会場の都合上、保護者の方の参観は、各家庭2名まででお願いいたします。また、鑑賞につきましては、今年度は学年別の入れ替え制を行いませんが、できるだけ、当該学年の保護者の方が参観できるよう、ご協力ください。

本番1週間前頃に「受付用紙」を配布いたします。「受付用紙」に必要事項を記入の上、合唱祭当日海老名市文化会館でご提出ください。また、来場の際は、保護者入校証を必ずご持参ください。よろしくお願いたします。

曲目等一覧

★全体合唱曲

「ふるさと」指揮：佐々木 弥生（3-1）伴奏：臼井彩夏（3-5）

★クラス合唱曲

	曲目	指揮者	伴奏者
1-1	涙をこえて	芝田 心	若松 侑凜
1-2	COSMOS	木村 紬	長谷川 愛奈
1-3	HEIWA の鐘	高橋 慧糸	小見山 洋樹
1-4	旅立ちの時～Asian Dream Song～	長谷川 莉奈	金子 愛奈

2-1	虹	中村 凜子	加藤 双葉
2-2	YELL	宮川 直大	西 柚季
2-3	手紙～拝啓十五の君へ～	鈴木 丈士	成重 佳穂
2-4	空駆ける天馬	竹下 凜	岩澤 日菜
3-1	夢の翼広げて	酒井 遥規	齋藤 洋太郎
3-2	決意～二十一世紀を生きる君たちへ～	鶴見 香里奈	佐伯 優
3-3	IN TERRA PAX	高橋 愛梨	高梨 杏奈
3-4	はじまり	加藤 沙季	村田 理子
3-5	モルダウ	渡邊 大河	佐々木 亜澄

スクールカウンセラーによる“相談日”のご案内

☆日時：

10月10日(火) 9時～15時30分 10月31日(火) 9時～15時30分

10月17日(火) 9時～15時30分 11月 7日(火) 9時～15時30分

10月24日(火) 9時～15時30分 11月14日(火) 9時～15時30分

☆場所：南希望が丘中学校 相談室 (B棟2階)

◎スクールソーシャルワーカー(SSW) 来校日 10月11日(水) 全日

相談を希望される方は、生徒指導専任教諭の田中、または副校長までご連絡ください。

10月、11月の主な行事

10/ 2(月) 認証式朝会	10/18(水) 合唱祭(海老名市文化会館)
10/ 3(火) 1年合唱練習	10/19(木) 市個別合同体育祭(ミツ沢グランド)
10/ 5(木) 2年合唱練習	10/20(金) 土曜授業参観代休(お休み)
後期第1回常任委員会	10/24(火)～27(金) 3年生保護者面談
10/ 6(金) 3年合唱練習	10/31(火) がん教育(2年生)
合唱祭委員会	11/ 3(金) 文化の日(祝日)
10/ 9(月) スポーツの日(祝日)	11/ 8(水) 市総合体育大会閉会式
10/10(火) 1年合唱リハーサル	11/ 8(水)～9(木) 旭区個別支援学級 合同宿泊学習
全校評議会	11/15(水) 2学期期末試験(音・理・技家)
10/12(木) 2年、3年合唱リハーサル	11/16(木) 2学期期末試験(保体・英・美)
10/13(金) 児童生徒交流日(部活動体験)	11/17(金) 2学期期末試験(国・社・数)
10/14(土) 土曜授業参観	
3年生進路説明会	
1、2年学級懇談会	
学校運営協議会	



2023 横浜子ども会議 旭区交流会

8月30日(水)14時より、横浜子ども会議旭区交流会が保土ヶ谷公会堂で行われました。この交流会では、7月26日(水)に南希望が丘中学校で行われた希望ヶ丘小学校、善部小学校と南希望が丘中学校の代表生徒による南希望が丘中学校ブロックでの子ども会議の内容、「つながる、広がる、いじめ未然防止の輪」をテーマにした、いじめ防止の各校の取組について、生徒会長の3年2組鶴見香里奈さんがブロックの代表として、発表を行いました。本校のあいさつ運動等について、とても分かりやすく発表を行っていました。